La Mairie

ANNÉE 2022



LA FÊTE DE LA MAÏADE



LES TRAVAUX SUR LA COMMUNE



LES ÉVÈNEMENTS **DU VILLAGE**





La Mairie

• L'édito de monsieur le maire	P2
• Entrepôt communal	P3
• Acquisition d'un tracteur avec broyeur	P3
• La brigade des routes	P4
Busage allée de Mauco	P4
• Sécurité routière	P5
• Finances	P5
• La Maïade	P6-7
Rencontre citoyenne	P8
Accueil des nouveaux arrivants	P9
• Mobilisation Bieujacaise :	
Solidarité incendie	P9

La Vie Bieujacaise

• La fête du village	P10
• Cérémonies commémoratives	P10
• La Marche Rose	P11
• Etat civil	P12
• Agenda	P12

≥Le Mot du maire...



Chères Bieujacaises et chers Bieujacais,

Je souhaite profiter de ce bulletin pour remercier très chaleureusement et au nom du conseil municipal, l'ensemble des Bieujacaises et Bieujacais pour la solidarité dont ils ont fait preuve en hébergeant des habitants et leurs animaux évacués en urgence et en faisant des dons alimentaires.

J'ai une pensée pleine d'émotions au sujet des incendies qui ont dévasté nos forêts Girondines en 2022, année qui restera malheureusement dans nos mémoires.

Je remercie également l'équipe municipale pour son engagement au service des autres sans compter : du fond du cœur, merci à vous tous.

Bieujac s'associe à l'ensemble des territoires durement touchés par ces catastrophes pour témoigner une reconnaissance infinie à nos pompiers, à la sécurité civile, à la gendarmerie, aux bénévoles et à l'ensemble des élus engagés dans cette lutte aux côtés des services départementaux.

Ensuite, j'ai été content d'assister à une rentrée scolaire enfin sans protocole sanitaire. Elle s'est déroulée dans la plus grande sérénité pour les enfants, les parents et le corps enseignant.

Cette année, toutes les manifestations organisées par nos associations ont connu de francs succès tant vous étiez nombreux à y participer. Merci à vous tous et aux bénévoles de faire vivre nos associations et d'être les artisans de la vitalité communale. Car, en effet, nous sommes tous les détenteurs des clefs de notre village!

Je vous souhaite de passer de très bonnes fêtes de fin d'année et je vous invite à nous retrouver pour la cérémonie des vœux le samedi 21 Janvier 2023 à 19h.

Enfin, l'ensemble du conseil municipal se joint à moi pour souhaiter d'ores et déjà à chacune et chacun d'entre vous une excellente année 2023. Qu'elle soit synonyme de bonne santé et de prospérité pour vous, votre famille et toutes les personnes qui vous sont chères.

Bien amicalement,
Frédéric BIRAC



Bieujac se dote de nouveaux outils

La décision du conseil municipal de revenir en régie au niveau de la tonte des bas-côtés des routes communales nécessitait l'acquisition de matériel performant pour ce genre d'opérations régulières.

«le nouveau tracteur est entré en action pour les premières tontes de l'année»



Commandé l'an passé mais livré que cette année en raison des délais toujours plus longs, le nouveau tracteur communal de marque New Holland est entré en action pour les premières tontes de l'année. Équipé d'un tout nouveau broyeur, cet engin très pratique permet désormais à notre agent communal d'entretenir les plats bords des chaussées et fossés dès que la hauteur de la végétation le nécessite. Un atout supplémentaire pour notre village au niveau de la maîtrise des coûts et de la disponibilité des matériels pour l'entretien du territoire communal.



La Mairie

L'entrepôt communal est opérationnel!

Il était attendu avec impatience et il est enfin là : le nouvel entrepôt communal a été réceptionné en ce mois d'octobre après plusieurs mois de travaux de gros œuvre et de charpente. Issu d'un ancien séchoir à tabac propriété de la commune, le bâtiment a été entièrement réhabilité et agrandi dans le respect de son apparence originelle et la volonté de se fondre dans un environnement pavillonnaire. En premier lieu, des travaux de maçonnerie et gros

En premier lieu, des travaux de maçonnerie et gros œuvre ont été réalisés par la société DUPIOL de Bazas qui a consolidé l'édifice, coulé les chapes béton et préparé les soubassements. Par la suite, l'entreprise TCB de Loupiac de La Réole a construit la nouvelle charpente et posé un bardage bois sur toutes les façades.



De plus, le cloisonnement interne de l'entrepôt a été mis en œuvre et les portails installés. Par ailleurs, un garage a été construit pour le locataire du loyer communal. Ainsi, l'entrepôt est aujourd'hui fonctionnel, étant hors d'eau et hors d'air. Il ne reste plus que quelques travaux intérieurs à finaliser (électricité, sanitaire,...). Désormais tout le matériel communal est recentré sur ce bâtiment et les agents techniques communaux disposent d'un outil réglementaire, vaste et essentiel pour la réalisation de leurs missions. De plus, le nouveau tracteur communal et son broyeur peuvent bénéficier d'un garage flambant neuf. Enfin, le pourtour de l'entrepôt a été aménagé en régie plutôt qu'en soustraitance ce qui a permis de réaliser une économie importante. Bieujac possède un outil de qualité avec ce bâtiment qui permettra aux agents communaux d'évoluer en toute sécurité et confort.



Busage de fossé : Allée de Mauco.

Depuis des années, la dangerosité des fossés de l'Allée de Mauco était un problème identifié par les conseils municipaux successifs et la demande croissante des riverains de cette voie nécessitait une intervention aujourd'hui urgente pour sécuriser le site.

«près de 50 mètres de fossés ont été busés avec pose d'avaloir »

La dégradation de la chaussée combinée avec la profondeur des fossés d'évacuation des eaux pluviales font en effet de cet axe l'un des points noirs de notre voirie communale. C'est pourquoi cet été, il a été décidé d'agir pour remédier à ce souci très pénalisant pour les riverains. Le busage du fossé Sud, au droit des habitations a été validé et les travaux confiés à l'entreprise AGTP. Ainsi près de 50 mètres de fossés ont été busés avec pose d'avaloir, résolvant ainsi l'aspect dangereux du secteur notamment pour les véhicules qui pouvaient facilement se renverser au fond de l'ouvrage. Les travaux de finition sont venus terminer le travail permettant désormais un entretien du bas côté aisé pour la commune et les riverains. Reste maintenant à reprendre la chaussée en très mauvais état à cet endroit; des travaux qui ne pouvaient logiquement pas s'effectuer avant d'avoir réaliser ce busage. Une étude de reprise de la voirie est engagée pour l'horizon 2023 pour que ce dossier soit enfin définitivement clos.



Les élus mobilisés pour les routes communales

Comme de coutume tous les ans aux premiers beaux jours du printemps, les élus volontaires rompus au maniement des pelles et des râteaux reconstituent la désormais habituelle «brigade des routes» pour réparer les dégâts causés sur les routes communales par les intempéries de l'hiver.

«12 tonnes d'enrobé à froid ont été employées»

Une nouvelle fois, c'est près de 12 tonnes d'enrobé à froid qui ont été employées pour boucher les nids de poule et reprendre les rives dégradées des chaussées. La route de Lafargue, la route de Bartazac, la route du Beuve et la route de Sablet ont été remaniées par la demi-douzaine d'élus toujours prompts à céder de leur temps (le samedi matin) pour donner un coup de main et ainsi permettre de substantielles économies à la commune. Certes il faudra tous les ans refaire des sorties enrobé régulières mais il en va de la sécurité des usagers de nos voies, qu'ils soient automobilistes ou piétons. Chapeau bas encore une fois à la brigade des routes qui est en passe de devenir une institution communale!



Suivez toute l'actualité de Bieujac

Flashez ce QRcode





Sécurité Routière : Des actions fortes pour des routes plus sûres.

Un des engagements de la mandature concerne le dossier de la sécurité routière sur le territoire communal et en voici les premières mesures conséquentes. Tout d'abord, l'axe départemental route de Vidalot / route de Dugay, priorité de la municipalité a été traité avec les services du département, qui ont la compétence sur cette voie. Après discussions, il a été décidé de déplacer les limites d'agglomération. Par arrêté municipal, les panneaux annonçant Bieujac vont être installés par le CRDSG (Centre Routier Départemental du Sud Gironde) route de Vidalot, côté route de Lahitault, et route de Dugay, aux abords de la route de Lagrave. Cette action va réduire la vitesse de 70 à 50 km/h sur une portion de près de 1 km.

«Les limites de l'agglomération ont été repoussées de plus de 200 mètres»

Cela permettra dans le futur de réaliser des aménagements routiers structurants. Les limites de l'agglomération ont été repoussées de plus de 200 mètres, route de Marrocq, instaurant une vitesse à 50 km/h près de l'entrée du bourg. Toujours sur les départementales, malgré un premier refus du CRDSG notifié à la mairie mais grâce à la mobilisation des riverains, la route des Poupettes passera à 50 km/h dans la descente de Menaubayle, de la route de Bartazac au pont du Beuve.

Pour les voies communales, la première décision d'envergure a été la mise en sens interdit «sauf riverains» et la limitation à 30 km/h de la route du Beuve. Un arrêté municipal doublé de la pose des panneaux réglementaires a permis de réduire la circulation et la vitesse sur cette voie fréquentée par les promeneurs. Deux autres arrêtés ont été pris limitant la vitesse à 30 km/h dans les quartiers de Lahitault et de la Gravette.

Des premiers résultats d'importance qui ne sont qu'une étape dans l'aménagement routier de la commune toujours plus orienté vers la sécurité de tous et le bien vivre des citoyens.



Finances: Une bonne année 2022!

A la fin de cette année 2022, grâce à la vigilance de tous, élus et personnel communal, dans la maîtrise des dépenses nous pouvons d'ores et déjà affirmer que les objectifs budgétaires seront atteints audelà de nos espérances. Le résultat du budget du fonctionnement à la clôture de l'exercice sera excédentaire. Excédent qui devrait être majoré de quelques recettes supplémentaires. Notre vigilance a été aidée, reconnaissons-le, par une rentrée des recettes conforme à l'attendu et même au-delà. Comme toujours la prudence qui nous caractérise nous avait amené à prévoir sur le budget primitif uniquement les recettes estimées «sûres» comme nous continuerons à le faire.

«Le résultat du budget du fonctionnement à la clôture de l'exercice sera excédentaire»

Les investissements seront quant à eux à l'équilibre, ils sont couverts par les dotations et par l'emprunt contracté malgré des dépassements de coûts relatifs à la construction de l'entrepôt et à l'achat de panneaux de signalisation routière. Ces dépassements ont été compensés par des travaux effectués en régie générant des économies d'échelles mais également par des arbitrages responsables de dépenses.

«2023 sera l'année de la réalisation du nouveau lotissement communal "Hameau de Gatine"»

Ces nouvelles sont de bon augure à la veille d'une année 2023 marquée par des incertitudes sur le maintien en l'état des dotations, l'augmentation des coûts énergétiques et des matières premières et bien sûr l'inflation! Elle sera également l'année de la réalisation du nouveau lotissement communal «Hameau de Gatine» qui appellera l'installation, à coté du budget principal, d'un budget annexe qu'il nous faudra doter d'une avance financière.

Alors loin de nous l'idée de fanfaronner de ces résultats mais plutôt celle de rester rigoureux, vigilants, réactifs sans céder au restrictif à tout prix.









Deux ans après l'élection du nouveau conseil municipal de Bieujac, empêché jusque-là pour des raisons scientifiques et légitimes, le miracle s'est produit le week-end du 21 et 22 mai 2022 : la multiplication des pins!

En effet 12 élu.e.s ont maillé le territoire de la commune à grand renfort d'administré.e.s, de citoyen.nes, de familles, d'ami.e.s, de voisins, d'enfants, de jeunes adultes, de natifs et d'alter-natifs... pour s'honorer, se couronner et s'enguirlander.

Ils ont (re-)fait la Maïade!

«le miracle s'est produit le week-end du 21 et 22 mai 2022 : la multiplication des pins !»

Mais ceci n'a rien d'un miracle...

Pour préparer cet évènement la jeunesse bieujacaise, pilotée par un passeur de traditions, a creusé le réceptacle des mais (« tronc d'un jeune pin ») dans chaque jardin de chaque élu, et les a allongés délicatement sans les abîmer pour qu'ils restent « beaux, droits, frêles juste ce qu'il faut, garnis et bien proportionnés » dans l'attente que leurs aiguilles pointent à nouveau vers le ciel.

Il leur a fallu trois soirées pour venir à bout de ce chantier itinérant, joyeux, reconnaissant, respectueux et festif.

Concomitamment, au café du village, s'est organisé un atelier éphémère de confection de fleurs et de couronnes pour décorer ces jeunes pousses et la remorque de notre avenir. Des volontaires sur trois générations ont partagé leurs façons de faire, leurs souvenirs, ont transmis des savoirs et raconté bien d'autres curiosités qui se sont envolées avec l'éphémère.















«Nous y voilà!»

Samedi matin du 21 mai de l'an 2022, ensoleillé et, déjà à 8 heures du matin, chaleureux!

C'est la première étape, le premier mai redressé, les premières notes des fifres de Gans qui nous accompagneront toute la journée et le premier signe républicain que nous honorons et qui nous honore.

Chaque étape chez chaque élu, dans chaque jardin a le visage d'un refuge où l'on se nourrit, s'abreuve, se repose, retrouve quelqu'un, se confie à un autre, découvre un environnement et éprouve la sensation d'être ensemble.

Nous sillonnerons toute cette journée la commune à dos de mobylettes « bleues » comme le ciel pour relier les quartiers, les lieux-dits, les routes, les chemins et nous nous retrouvons le soir autour d'un banquet, et quel banquet! Point de barde dans l'arbre ni de poisson volant mais dans une ambiance guinguette près de 150 personnes se sont assises pour débriefer de cette belle journée, pour poursuivre les discussions entamées au cours de telle ou telle étape, lever leur verre à cette belle occasion de se retrouver.

«Ce moment-là est celui qu'offrent les élu.e.s aux habitants du village, au service, le temps d'un repas comme le temps d'un mandat.»

Le lendemain sous les marronniers une autre forme de banquet pour suspendre le temps comme des sourires suspendus aux visages de toutes les générations présentes. Ce moment-là est celui qu'offrent les élu.e.s aux habitants du village, au service, le temps d'un repas comme le temps d'un mandat.







Paroles de Bieujacais...

C'était une volonté forte du conseil municipal annoncée avant sa prise de fonction : rencontrer les Bieujacais lors du mandat afin de les informer sur les actions menées et leur donner la parole. L'ambition affichée était celle de recueillir leurs sentiments, leurs réclamations et leurs attentes, leurs avis sur le pilotage de notre commune dans un esprit de transparence et de libre expression et d'en tenir compte le plus possible.

«Rencontrer les Bieujacais lors du mandat afin de les informer sur les actions menées et leur donner la parole»

Après des empêchements imposés par la crise sanitaire cela s'est enfin réalisé dans la matinée du samedi 19 novembre par une agora citoyenne qui a apporté, à l'exercice de notre mandat, une touche de démocratie participative.

La rencontre a débuté par une présentation de monsieur le maire des réalisations communales abouties depuis l'élection de 2020 : construction d'un entrepôt municipal, acquisitions foncières, passage de l'éclairage public 100 % en LED, achat d'un tracteur et autres équipements, développement de travaux en régie, etc.... Elle s'est poursuivie par la description des projets de l'équipe municipale pour le reste du mandat : création d'un espace de stockage déchets verts, réalisation du lotissement, accentuation des actions de sécurité routière,

valorisation de l'espace barbecue et réserve, derrière la salle polyvalente, avec extension et création d'une buvette en dur mais aussi la mise en œuvre d'un plan pluriannuel de goudronnage des routes communales...

Fort de ces éclairages, les échanges qui s'en suivirent furent riches, nombreux, libres et pertinents. *Beaucoup de sujets ont été abordés :* la sécurité routière, l'entretien des espaces verts, les services à la population, la communication... Si sur chacun de ces sujets et sur les réalisations communales, les ressentis et les avis étaient parfois divergents sur l'efficacité ou les priorités à définir, les discussions furent courtoises et constructives.

«Fort de ces éclairages, les échanges qui s'en suivirent furent riches, nombreux, libres et pertinents»

Les points saillants émergents en termes d'attentes des citoyens pour l'amélioration du cadre de vie, étaient centrés sur la sécurité routière qui, malgré les efforts déjà entrepris reste un sujet sensible notamment sur la vitesse et la visibilité des écoliers et étaient également centrés sur le respect des règles inhérentes au «vivre ensemble».

Sur le premier de ces sujets, *la sécurité routière*, des décisions d'aménagements publics ont été actées et sont en cours de réalisation (extension de la zone agglomération, signalétique, sécurisation route des Poupettes...) mais nous sommes tributaires des services du département pour leur aboutissement.

«la responsabilité individuelle en termes de comportements et de respect»

La visibilité des écoliers a été renforcée par l'installation d'un éclairage public ciblé et d'un point de ramassage supplémentaire. Force est de constater à travers les témoignages des habitants présents, que les attitudes et le respect des règles par certains, restent encore inappropriés.

Ces deux sujets ont en commun de relever de la responsabilité individuelle en termes de comportements et de respect.

Aussi, il est proposé collectivement de renforcer la communication par un travail de sensibilisation ciblé et élargi.

La commission communication proposera donc une charte diffusée sur le site et auprès des nouveaux habitants, appelant chacun à adopter des attitudes vertueuses pour une vie communale toujours plus harmonieuse (respect du voisinage et des règles de vie en collectivité, acceptation des contraintes de la vie en ruralité, vigilance sécurité circulation...etc.)

Comme à Bieujac tout se termine autour d'un verre, les échanges ont continué lors d'un temps convivial et sympathique, lui aussi riche en discussions.

Accueil des Nouveaux habitants



Le 21 octobre 2022, les nouveaux habitants de Bieujac ont été réunis par la municipalité.

Monsieur le maire, Frédéric Birac, et le conseil municipal dans son ensemble les ont accueillis à la salle polyvalente.

Après quelques mots de bienvenue, monsieur le maire a laissé la parole à ses adjoints qui ont à leur tour présenté le village dans sa spécificité de village rural. Monsieur Rémy Magot a quant à lui présenté les employés communaux.

Monsieur le maire a cédé ensuite la parole aux différents présidents d'associations qui ont mis en avant leurs activités et leurs projets.

La soirée s'est terminée par un apéritif convivial.



Une mobilisation bieujacaise sans précédent

La notion de solidarité n'est pas une vaine pensée pour les Bieujacaises et les Bieujacais.

Au cœur de la fournaise estivale, c'est une véritable catastrophe écologique et humaine qui a frappé de plein fouet le Sud Gironde. Combiné à une période de grande sécheresse et des températures caniculaires, un gigantesque incendie a ravagé notre territoire sur une superficie de plus de 30 000 hectares. Notre inestimable forêt détruite, des communes entières évacuées, des milliers de personnes déplacées, tel fut le désastre qui a secoué notre contrée.

«La solidarité n'est pas une vaine pensée pour les Bieujacaises et les Bieujacais»

Heureusement, aucune victime humaine n'a été enregistrée et ce grâce au dévouement et à l'engagement sans faille de nos pompiers Bieujacais ainsi que de centaines d'autres, accompagnés des gendarmes mobilisés dans cet enfer. Les villages du Sud Gironde ont immédiatement réagi à cet événement en organisant des actions d'entraide inédites en direction des soldats du feu et des populations en détresse. Bieujac n'a pas été en reste.

Très vite, nombre de familles de la commune se sont proposées et ont accueilli des personnes évacuées.

A l'instar de nombreuses municipalités, les élus bieujacais ont organisé une collecte de vivre à la salle polyvalente. Un véritable élan de solidarité des Bieujacaises et des Bieujacais qui ont apporté une grande quantité de vivres. Cette collecte a permis de soutenir les pompiers sur le front et de nourrir les populations touchées par la catastrophe. Au final, après des semaines de lutte intense, l'incendie a enfin été maîtrisé permettant aux sud girondins de retrouver une vie quasi normale. Mais cet épisode dramatique sera ancré pour des décennies dans le collectif de notre territoire. Il aura également démontré la grande générosité et solidarité de ses habitants. Un grand merci à toutes et à tous pour votre mobilisation qui fera date dans l'histoire du Sud Gironde et de notre commune.



La Vie Bieujacaise

Mieux vivre ensemble

Cérémonies du 8 mai et 11 novembre

Les cérémonies commémoratives du 8 mai et du 11 novembre se sont déroulées pour la première fois depuis deux ans en public sans restrictions sanitaires dues à la pandémie de Covid-19. Les bieujacaises et les bieujacais, de toutes les générations, ont pu rendre hommage aux enfants de la Commune tombés lors des deux guerres mondiales ainsi qu'aux militaires français décédés en opération cette année. Ce devoir de mémoire est et restera à jamais essentiel pour ne pas oublier le sacrifice de tous ces soldats tombés au champ d'honneur pour défendre la liberté de notre pays et de notre peuple. A l'heure où la guerre est de nouveau présente sur notre continent, où des dizaines de milliers de soldats donnent leur vie pour préserver celle des leurs, n'oublions pas le combat de nos ancêtres qui ont su par leur courage et leur dévouement garantir un avenir à leurs enfants. Souhaitons que les conditions sanitaires soient meilleures à l'avenir afin que les Bieujacais puissent de nouveau participer en toute sécurité à ces manifestations essentielles pour la conservation de la mémoire.

« Un week-end de chaleur(eux)/(ses) »

a posé la base de ce *chaleureux* week-end. Les amateurs de la troupe ont enchaîné boutades, jeux de mots et sketchs pour le plus grand plaisir de la salle comble venue les écouter et rire aux éclats. Le samedi, les *chaleureux* personnages présents sur toutes les activités proposées malgré la *chaleureuse* présence de notre brillant soleil ont égayé cette journée.

L'ouverture théâtrale «Les Bactérires de Bieujac»

«la joie, les sourires et la gaîté étaient présents lors de cet agréable moment»

Une *chaleureuse* farandole de mots entre la dictée de Maître Roger et la sieste littéraire d'un côté, une *chaleureuse* farandole de mouvements entre la danse africaine et les tirs et pointages de la pétanque de l'autre.

Journée qui s'est prolongée tard dans la nuit sous les *chaleureux* sons de cuivres et autres instruments de la banda «les Troubles Fêtes», un vrai esprit guinguette.

Le traditionnel repas du dimanche sous les marronniers a réussi à réunir cent soixante *chaleureux* convives. Comme chaque année, la joie, les sourires et la gaîté étaient présents lors de cet agréable moment. Le tout *chaleureusement* enchanté par les jolies voix «des Amis de la Chanson Sud Gironde».

Ce sont les *chaleureux* mots de monsieur le maire qui ont clôturé ce week-end de festivités.





La Vie en Rose

Depuis 2009, la Marche Rose est un belexemple de la solidarité Bieujacaise : de la préparation à la réalisation, de nombreux bénévoles se sont mobilisés pour offrir une journée avec du «Rose plein les yeux».

C'est avec Marie-Claire Laporte, grande marcheuse du quotidien, que le parcours de 6 kilomètres a été dessiné puis balisé la veille de ballons roses par 6 bénévoles de 7 à 80 ans. Ceci a été rendu possible grâce à la confiance accordée par l'équipe du conseil municipal puis avec monsieur le maire et quelques conseillers qui ont assuré le nettoyage du parcours dans les bois sans oublier l'indispensable sécurité le jour J pour les portions de route.

L'association Encore des Tiroirs Cachés, qui anime les projets de La Maison, a donc donné rendez-vous en date du dimanche 16 octobre 2022 sous les marronniers de la place de notre village habillée de rose.

Après la traditionnelle photo prise par le photographe officiel de cette 13^e année, Jean-Michel Aristegui, le groupe de marcheurs.ses s'est mis en route à 9h30. Cette année, la marche a été rythmée par deux haltes : une escale gourmande dans le jardin de madame Duleau ayant préalablement accepté d'accueillir les quelques 90 participant.e.s puis ce fut le temps d'une pause surprise au lavoir au cours de laquelle 3 bénévoles ont invité les marcheurs à voir « la Vie en Rose » avec un «Chansigné».

On peut se féliciter d'une générosité largement exprimée. Une tombola rose puis un stand de goodies ainsi qu'une boîte de dons étaient mis à disposition et grâce aux quatre adolescentes qui se sont investies pour s'en occuper,

c'est un montant total de 333€ qui a été collecté au profit du Comité Girondin Prévention et Dépistage des Cancers.

Il était également possible d'acheter des objets et gourmandises fabriqués gracieusement par des adhérents et créateurs de La Boutique Éphémère de La Maison de Bieujac, des mini cyclamens offerts par l'entreprise Frimont horticulture à La Réole, le tout ayant rapporté 259€ au profit d'un nouveau partenaire: l'association Sœurs d'encre.



L'apothéose de l'implication de notre village dans Octobre Rose, c'est la dynamique initiée, dès le mois d'avril dernier, par la photographe bieujacaise Lucy Dt et relayé par La Maison qui a accueilli son exposition «Femmes et hommes unis contre le cancer» avec 27 portraits pré-achetés par les modèles eux-mêmes. Pour Lucy, l'objectif de cette démarche artistique et solidaire était d'apporter une forme de réparation par le retour de l'estime de soi, de proposer une manière créative de s'exprimer sur le fléau de cette maladie et ainsi de collecter 306€ au profit de la Ligue Contre le Cancer.

Preuve d'une belle réussite encore, le soleil était au rendez-vous de la solidarité Bieujacaise et ils sont une trentaine à être restés sous les marronniers pour pique-niquer, se rencontrer, se retrouver, discuter...

voir la Vie en Rose!

Agenda 2023

- Samedi 21 janvier 19h: Vœux de la commune à la salle polyvalente
- Dimanche 19 mars 12h: Repas des aînés à la salle polyvalente

- Samedi 25 mars: Carnaval (Comité des fêtes)
- Samedi 01 avril: Chasse aux œufs (APE Bieujac-St Pardon)
- de 30 juin au 02 juillet : Fête du Village





Une attestation vous sera remise

Le recensement est obligatoire, il est à réaliser entre le jour du 16ème anniversaire et la fin du 3ème mois suivant

L'attestation de recensement

est obligatoire entre 16 et 18 ans pour s'inscrire à tout examen et concours soumis au contrôle de l'autorité publique (code, conduite accompagnée, BAC, BEP, CAP...)

Etat Civil 2022

Naissances

- Kesil, Shelby MOGGIA LENESTOUR, née le 22 Mai,
- Swaïly, Gabrielle, Faustine LEFEBVRE, née le 29 Août.

Mariage

• Elodie MONTEIRO et Erwin MULLER, le 26 Novembre.

Décés

- Huguette CAZAUBON, le 7 Février,
- Marc CAZAUBON, le 21 Juin.
- · Lakhdar LOUIZA, le 25 Juillet,



Accueil Mairie: Tous les jours de 14 h à 17 h - Le jeudi jusqu'à 18 h 15. Permanence de Monsieur le Maire : Le jeudi de 14h à 17h, sur rendez-vous.

Service URBANISME, sur rendez-vous:

Le vendredi de 9 h à 11 h 30, ou **urbanisme@bieujac.fr**

1 rue Pierre Pescay - 33210 Bieujac - Tél. 05 56 62 82 53 - secretariat@bieujac.fr